

BOLETÍN DE PRENSA No.454

- En 30 años la UAA ha egresado 873 profesionistas que se han integrado al desarrollo tecnológico y de la informática en la entidad y otras latitudes.
- Destaca la vinculación de la UAA con empresas transnacionales como Softtek.

A tan sólo tres décadas la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha formado 26 generaciones de profesionistas en las áreas de informática y tecnologías de la información, mismos que han contribuido a posicionar a la entidad en el panorama nacional e internacional; por lo que en el marco del X Congreso de Ciencias Exactas de la UAA, el Centro de Ciencias Básicas realizó una ceremonia para festejar el 30 aniversario de la licenciatura en Informática y Tecnologías Computacionales y rindió homenaje a su comunidad académica.

En representación del rector Mario Andrade Cervantes, el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos, señaló que desde 1986 se creó la carrera de Informática, un programa educativo vanguardista que respondía a las necesidades que la ciencia y la tecnología demandaban en el sector productivo, pero a lo largo de treinta años la licenciatura también fue transformando su plan de estudios y nombre, siempre brindando la calidad y un nivel de exigencia en la formación de los estudiantes; y muestra de ello son los 873 egresados que han aportado su conocimiento al desarrollo tecnológico en la entidad y otras latitudes.

La demanda de los egresados de la ahora licenciatura en Informática y Tecnologías Computacionales de la UAA es muy significativa, basta con mencionar la empresa transnacional Softtek, con la cual se tiene una estrecha vinculación y desde hace varios años recibe alumnos en sus instalaciones para complementar su preparación universitaria.

En su momento, el jefe del departamento de Sistemas de Información, Carlos Argelio Arévalo Mercado, destacó que los egresados han contribuido con su talento al desarrollo social y económico de este país al desempeñarse como profesionistas, empresarios, académicos e investigadores.

Arévalo Mercado indicó que los informáticos de la Autónoma de Aguascalientes se han adaptado y sacado provecho a la evolución de las tecnologías de la información que acompañan al hombre en su vida laboral y personal, conduciéndose siempre con una actitud ética y con voluntad de servicio.

Cabe destacar que los maestros fundadores de esta licenciatura fueron Luis Enrique Arámbula Miranda, Julio Dena Garza, Félix Patlán Balandrán, Laura Arminda Garza González, Jorge Eduardo Macías Luévano, Francisco Javier Pinales Delgado y Carlos Argelio Arévalo Mercado; a quienes se les realizó un merecido reconocimiento. De igual manera se les entregó una distinción a egresados sobresalientes de cada una de las 26 generaciones de dicho programa educativo.

